



Nombre: Carlos Alberto Avendaño Ballinas.

Docente: Felipe Antonio Morales.

Materia: Bioética y Profesionalismo.

Grado y Grupo: 5-A.

Universidad: UDS.

Trabajo: Cuadro Sinóptico.

Licenciatura: Nutrición.

# Bioética.

## Corrientes de la bioética.

Numerosas corrientes de pensamiento filosófico se aplican al plano de la ética, entre ellas: el eclecticismo.

### Visión Aristotélica

a virtud también es el eje de la vida plena, pero a diferencia de Platón, no la deriva de un principio trascendente, sino de la misma naturaleza del hombre.

## Tomas de Aquino

plantea que el orden general de las cosas se expresa en la ley natural, "Lo que es contrario al orden de la razón, es contrario a la naturaleza de los seres humanos.

### Platón y la Ética

, la reflexión filosófica gira en torno a la vida que vale la pena vivir. Para él, sólo vale la pena vivir una vida virtuosa, y relaciona a la virtud con el bien como una forma de alcanzar la excelencia humana.

## El principalismo como método

los principios propuestos por Beauchamp y Childress intentemos resolver una situación real con la ayuda de esta metodología.

### Caso en estudio

Se trata de una mujer de 67 años con un cáncer de ovario avanzado. Ingresa en el hospital por una obstrucción intestinal, y en la sala de urgencias pide que todas las decisiones que no pueda tomar ella en caso de incapacidad, las tome su marido.

## Reanimación cardiopulmonar

La enfermedad empeora, y después de dos meses de hospitalización el médico le hace presente lo precario de su situación, y las pobres esperanzas de supervivencia a medio plazo.

### Resolución de los conflictos entre los principios

El conflicto entre los principios prima facie de los que hablan Beauchamp e Childress, no pueden resolverse a priori, pues como repiten insistentemente no existe una jerarquía entre ellos.

